http://www.vfaq.com/TMO/
TIMING ADVANCE (range of 0 to 50 degrees)

This is the real-time spark timing the ECU is using. While at cruise speeds at low throttle settings it can maintain as high as 40 or more. This is a very usefull tool as you can really "see" the timing affect power. The more advance the better up until knock occurs. Ideally you want to maintain around 15degrees advance at WOT high rpms. Any higher advance and you probably can afford to increase boost a little bit, any lower advance and you are knocking and it's being retarded too much. It's very easy to see the relationship between the knock sum and the timing advance.
Угол опережения зажигания

Это реальный угол опережения зажигания, используемый в ECU. На крейсерских скоростях при малом открытии дросселя может составлять до 40 или больше. Реально влияет на мощность. Чем больше угол опережения, тем лучше, но  до появления детонации. В идеале хотелось бы поддерживать около 15 градусов при высоких оборотах. Чуть выше – небольшое  ускорение, чуть меньше – детонация. Связь между детонацией  и углом опережения  очень заметна.

FUEL TRIMS HIGH, LOW, MIDDLE (range of 60 to 140% for 91+ cars, 80 to 120% on 90's)

These are the "long term" memory fuel tables in the ECU. When you drive the car in closed loop (normal to low-boost driving, rpm<4500), the ECU is constantly updating these trim values. The ECU takes the signal from the MAS and calculates how much fuel to add to maintain an a/f ratio of 14.7:1, then compares the O2 readings against the value it calculated and adjusts the fuel trims (adding more fuel or taking away) to try and stay at a constant "stoichiometric" value (14.7:1 air/fuel ratio). A trim value of 100% is stoichiometric, anything greater than 100% and you are running lean so the ECU is adding fuel, anything less than 100% and you are running rich and the ECU is subtracting fuel. The ECU always tries to run at a stoichiometric 14.7:1 ratio under closed loop operation and the values will be reset to 100% when the ECU is cleared.

These values will always be changing up or down a little depending on the air conditions and many other variables. Low, middle, high refer to the amount of airflow that the ECU sees while in closed loop. When the ECU goes into open loop, none of the fuel trims are updated.
Топливная коррекция

В ECU существуют таблицы долговременной топливной коррекции. Когда Вы управляете автомобилем в режиме с замкнутой петлей (т.е. с обратной связью) (это характерно для экономичного вождения, обороты менеее 4500) ECU постояннно изменяет значения коррекции. Он получает сигнал от датчика  расхода воздуха (Mass Air Flow sensor (MAF or MAS)) и вычисляет, сколько необходимо добавить топлива для поддержания соотнoшения воздух/топливо 14,7:1, затем сравнивает вычисленное значение с показаниями датчика О2 (лямбда-зонда) регулирует топливо планки (добавить больше топлива или вынос) , чтобы попробовать и остаться на постоянное "стехиометрический" значение (14.7:1 соотношение воздух / топливо).Отделка значение 100%
Затем оценивает показания датчика О2 (лямбда-зонда), соответствующие вычисленному значению и подстраивает топливоподачу (уменьшая или увеличивая кол-во топлива) с цель. Достижения и поддержания постоянного стехиометрического соотношения 14,7:1 (соотношение воздух / топливо). Значение 100% топливного баланса (Fuel Trim, FT) соответствует оптимальному, т.е. стехиометрическому составу смеси. Если значение FT больше 100%, значит смесь бедная и кол-во топлива увеличивается. Если значение FT меньше 100% - смесь бедная и кол-во топлива уменьшается. При работе с обратной связью (имеется ввиду связь с зондом, так называемый замкнутый цикл) ECU всегда пытается поддерживать соотношение 14,7:1. При обнулении ECU значения будут сброшены до 100%.
Значения FT изменяются в зависимости от многих факторов. Понятия низкая, средняя и высокая топливная коррекция связаны с данными о кол-ве воздуха, получаемымыми ECU в  замкнутом режиме.  Если ECU переходит в открытый режим, топливная коррекция не производится.
Coolant Temp

температура двигателя, определяется датчиком температуры охлаждающей жидкости

OXYGEN FEEDBACK TRIM (range of 60 to 140%)

Just like the fuel trims, this is also a closed loop value only this is the "short term" value and it determines the adjustments made to the "long term" fuel trims. As you drive along it will switch (cycle up and down) just like the O2 sensor voltage. It should be a nice, smooth and even switching rate, not jittery or jerly up and down. If it is switching from say 80% to 120% then you are right at 100% value, there's that stoichiometric word again. :-) If it's switching above 100% it's showing lean, and if it's switching below 100% you are running rich. Based on this info, under certain conditions the ECU will adjust the appropriate fuel trim until it sees the oxy trim switching closer to stoich.

Обратная связь (коррекция) по датчику кислорода

Аналогично топливному балансу, это тоже параметр закрытого  цикла, только это "краткосрочное" значение и определяет коррективы, внесенные в "долговременную" коррекцию топлива. Если вы находитесь в замкнутом цикле он будет переключаться (цикл вверх и вниз) подобно напряжению датчика O2. Он должен быть в хорошем, гладком и равномерном диапазоне переключения, а не нервный или jerly вверх и вниз. Если это переключение 80% до 120%, то   смесь стехиометрическая.  Если это переключение выше 100%, смесь бедная,  ниже 100% - богатая. Основываясь на этой информации, при определенных условиях ECU будет регулировать соответствующие корректировки топливоподачи, пока не увидит, что переключения ближе к стехиометрической
Прим. Надо понимать, что это показания датчика кислорода (первого), пропорциональный составу смеси
EGR Temperature - температура системы рециркуляций выхлопных газов
BAROMETER (range of .7 to 1.1 bar)

This is also in the MAS . It shows the barometeric pressure of the air to the ECU. This combined with other readings helps the ECU to know how dense the air is therefore to determine total air mass entering the engine

Барометрическое давление воздуха. От него зависит плотность воздуха.
В очетании с другими показаниями помогает определить массу воздуха, поступающего в двигатель

ISC STEPS (range of 0 to 130)

This is your Idle Speed Control servo motor on the throttle body (you know, the one that goes bad!). It is a stepper motor that opens or closes the TB plate to control the idle speed due to load changes, i.e. turning on the a/c or using the power steering, brakes etc. It opens up in steps and closes in steps to control the idle. This value is useful to tell if the ISC is working well or not.
Количество шагов регулятора холостого хода
На корпусе дроссельной заслонки расположен серводвигатель. Это шаговый двигатель, открывающий или закрывающий пошагово дроссельную заслонку в зависимости от нагрузки (кондиционер, усилитель руля, тормоза и т.д.). Параметр позволяет оценить работоспособность регулятора холостого хода.

THROTTLE POSITION (range of 0 to 100%)

This just simply shows the position of the Throttle Positino Sensor (TPS) on the throttle body. You can use it to watch the accel enrichment while you open the TB or to tell when your WOT pass starts or watch your shifts when you let off the gas during the shift. You should see a nice and smooth increase with a slow and steady increase from your right foot on the gas pedal. If it's not smooth your TPS could be going bad. The actual lowest the reading will show is somewhere around 10%.
Положение дроссельной заслонки
Это параметр показывает положение дроссельной заслонки (Throttle Position Sensor (TPS)).  При плавном нажатии педали газа должен плавно изменяться. 
AIR FLOW HZ (range of 0 to 1600hz)

This is the actual signal the Karmann Vortex generator in the Mass Air Flow sensor (MAF or MAS) sends to the ECU. This tells the ECU the amount of air moving through the intake. Please note that this is not equal to air mass - the ECU also needs the barometric pressure and intake temperature (also located in the MAS) to determine the actual air mass entering the engine and the corresponding amount of fuel to deliver. Unfortunately, current limitations in the TMO Datalogger limit the reported result to 1606hz. However, the MAS is capable of sending out a signal up to ~2200hz or so to the ECU.

Сигнал генератора Karmann Vortex в расходомере массы воздуха (MAF или MAS), посылаемый на ЭБУ. Говорит ECU об объеме воздуха, проходящий через систему впуска. Он не равен массе воздуха – для расчета ECU также требуется атмосферное давление и температура всасываемого воздуха (также находится в MAS) для определения фактической массы воздуха, поступающей в двигатель . На основании этого рассчитывается соответствующее количество топлива. Тем не менее, MAS способна выдавать сигнал примерно до ~ 2200h.

Acceleration Enrichment

Ускорение по обогащению

